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花ひらく古紙回収運動〃

古紙回収って何だろう？

　清掃だより第3号では、古紙の特集をしました
が、古紙とは、古新聞、古雑誌、ダンボール、広

告チラシなどのことをいいます。これらはふたた
び紙の原料として生まれかわる貴重な資源です。

　私たちのくらしの中から生まれてくるごみには

たくさんの紙類がふくまれています。この紙類は
多くの森林資源によってまかなわれています。

　古紙を回収ルートにのせ再生利用することは、

多くの緑の森を守り、あわせてごみ減量にもなる

わけです。

　いまでは、全国各市で古紙回収がおこなわれ、

かずかずの成果が報告されています。福生市にお

いても、各町会、PTA、子供会などの協力によ
り、古紙回収の輪が広がりつつあります。

　つぎの町会では、月に一度古紙回収の日を設け

積極的に取りくんでいます。
○本町第一町会（会長山本達夫さん会員104世帯）

○志茂第一町会（会長村野守男さん会員307世帯）

　南、福栄、鍋ヶ谷戸、永田、加美各町会及び各
種団体でも、定期的におこなっています。
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みんなの参加で古紙回収！

こんなにたくさんの古紙が！

　昨年からいままでの一年間、各町会、PTA、
子供会などでおこなわれた資源集団回収は、市に

報告された分だけでも、26回。古紙にかぎっての

実績は、約100トンにもなります。

　古紙1トンは、立木20本の節約になりますから

古紙回収によっておよそ2，000本の緑の立木が、切

られずにすんだことになります。

痴

市　民　の　声
　ある古紙集団回収の参加者は！
「私たちの町会では、月に一度資源回収の日を決

めて、集団回収をしています。最初はPR不足か、
それほど量は集まらなかったんですが、回を重ね
るごとにたくさん集まるようになりました。きょ
うなんか見てください。こんなにたくさんの古新

聞、古雑誌が集まったんですよ。これで、ごみ減
量、資源保護そして町会の活動資金にもなり、一
石三鳥ですよね。でも、まだまだ収集所に古新聞、

古雑誌がごみとして出してあるんですからね。も

ったいないですね。私ももっとがん張って、この
運動を発展させなくちゃ。」

　　市から

　ほんとうにそうですね。昨年一年間で福生市内
に配られた新聞は、重さにして約1，640トンです。

そのうち回収されたものは、およそ5分の1です。
　一日でもはやく、全部の古新聞が回収されるよ
うに、古紙回収を積極的に進めていきましょう。

古紙のひとりごと！
　きょうは、ぼくうれしいんだ。だって、町会の

人や、PTAの人たちが、ぼくたち古紙を生きか
えらせるために、一生けんめい古紙回収活動をし

てくれたんだもの。

　たくさんの仲間に会えるのもうれしいけれど、

もう一度役に立つことができるのが一番うれしい。

いままでは、西多摩衛生組合で、生ごみ君たちと

一緒に燃やされてしまっていたんだから。

　みんなも知っていると思うけど、エヘン！ぼく

たちは、トイレットペーパーやノートに生まれか

わる大切な資源なんだ。でも、まだまだたくさん

のぼくの仲間が、ごみとしてあつかわれている。

ぼくたち古紙は、みんなの協力がないと生まれか

わることができないんだ。

　たいへんだけれども、もっと古紙回収の輪を広

げて、ぼくたちを生まれかわらせてください。

古紙回収にあなたも参加を！
　今回の清掃だよりは、ごみ減量運動の一環とし

て各町会、PTA、各種団体でおこなわれている
古紙の集団回収を特集しました。

　古紙回収は、特技がない人でも、どんな人でも

参加でき、力をあわせておこなえば大きな成果が
あげられます。さあいまからあなたも、古紙回収

に参加しましょう。町会などの団体に入られてい
ない方は、チリ紙交換を利用しましょう。

　ごみは「宝の山」、ごみは「第二の資源」です。

　ごみ減量、古紙回収にあなたの力を。
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お気軽に相談を
し尿、ごみについて
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